



## 我が家の家庭教育

富下 布施 君枝

家庭教育というテーマは自分自身の未熟さ勉強不足で、果して娘になつてゐるのかは自信がありません。

我が家は、長女・小学校5年生、二女・小学校2年生、父母、主人の専業農家です。

現在、情報や物があふれて

いて、ともすれば人間の本当の幸せを見失なつてしまふ時代だからこそ、人と人とのふれあい、心が大切だと思いません。

長女は、明るいがおつちょこちよい二女は、引っ込み思案で几帳面な子です。近所に同級生がいるがおつちょ

叱らないと、いつまでもあわてない長女には本当に困ります。

たんじやないか」「まあまあいいじゃないか」とかばいます。

おもしろい」と聞くと姉は、と答えます。

30分位たつてから「どう、

おもしろい」と聞くと姉は、

聞いているの、病気?」「新しく手伝つてくれたお陰で一時間も早く終り「ありがとうございます。」

おもろい」と答えます。



子供とふれあい共に学びたいと布施さん親子

声に妹はにこにこ顔でまた「手伝つてあげる」と言い、その日のうちにすっかりきれいな烟になりました。

もつともつと、子供とふれあい共に学び、私の足りない部分を補つてくれ

る家族に感謝し頑張つて行きたいと思います。

転車遊びをします。今、仲良く遊んでいたと思うとすぐけんか、私は大声を張り上げしかかってしまいます。朝も同様

子供たちは、鎌を持つのが今まで良く2人でかくれんぼや自転車遊びをします。今、仲良く遊んでいたと思うとすぐけんか、私は大声を張り上げしましました。長女は5分も立たな

ました。長女は5分も立たないで起きなさい」「食べなさい」「早くしなさい」と口喧しい一日のスタートに主人は「お母さんも、そう言つられて育つ

があるのよね。それにどうして葉に白い粉見たいなのが付

2年2組  
土屋 滋代さん

※映と峰が形をとるのに難しかつたです。

## 綠に映える峰

土屋 滋代

2年3組  
加覽 聰子さん

※全体的にバランスがとれたと思いました。名前をもう少し工夫すればよかったです。

## 成登功頂

加覽 聰子

（本文は略す）